

L'aérodrome avec ses ailes grand ouvertes

BASSILLAC Tour savoir sur l'Aéro-club de Périgueux jusqu'à ce soir, aux portes ouvertes à l'aérodrome

Aujourd'hui se poursuivent à Bassillac des journées portes ouvertes (1) qui, comme sur 600 sites en France, visent avec la Fédération française aéronautique, sur le thème « Le pilotage sera toujours de votre âge », à promouvoir les aéroclubs et l'activité aérienne.

Hier après-midi, Jean-Claude Truffly, président de l'Asap (Association sportive aéronautique de Périgueux), soulignait qu'outre les ateliers autour des simulateurs de vol ou les baptêmes de l'air, Bassillac diplômait aussi des jeunes ayant suivi la préparation au BIA (brevet d'initiation aéronautique), soit ... 30 reçus sur 34 élèves !

Avec 80 membres et trois avions (un Cessna F152, avion-école et deux Robin DR400, aéronefs 4 places de voyage), le club, notait-il, est actif :

« Nous formons une vingtaine d'élèves par an, dont la moitié peut piloter dès 14 ans. »

Demandes d'information

Ces portes ouvertes sont prétexte à information. Il a ainsi été expliqué qu'existent à la fois le brevet de base pour voler à 30 km à la ronde et la licence de pilote privée, clef du ciel de France. Notant par ailleurs que le déclin de Bassillac n'influe guère sur l'aéroclub, M. Truffly concluait : « Il est bon que les jeunes continuent à s'occuper d'avions. L'Aquitaine est une terre aéronautique. Nous-mêmes employons un instructeur à plein temps et un mécano à mi-temps. »

Alain Bernard

(1) De 9 à 19 heures (seuls les baptêmes de l'air coûtent : 19 euros)



L'un des deux Robin DR400 de l'Aéro-club. PH. JEAN CHRISTOPHE SOUNALET